

FACULTÉ DES SCIENCES DE L'ÉDUCATION Département des fondements et pratiques en éducation

> Cité universitaire Québec, Canada, GIK 7P4

Québec, le 09 mai 2008

Monsieur Jacques Belleau, Monsieur Philippe Aubé, Madame Nathalie Canuel Cégep de Lévis-Lauzon 205, Mgr Bourget, Lévis (Québec) G6V 6Z9

Madame, Messieurs,

Il me fait plaisir, au nom du groupe d'étudiants et d'étudiantes inscrits aux cours *Evaluation institutionnelle* et *Evaluation de programmes*, ainsi que de Denis Savard, de vous témoigner toute notre gratitude pour le temps que vous n'avez pas hésité à nous consacrer lors de notre visite au Cégep de Lévis-Lauzon, le 15 avril 2008.

Cette rencontre fut, sans conteste, très enrichissante. En effet, le contenu d'un cours et la méthodologie qui l'accompagne sont primordiaux, mais il importe aussi de bien connaître la réalité du terrain. Nous avons pu, par vos interventions, apprécier à jusqu'à quel point le travail en évaluation dans un établissement scolaire peut constituer un défi qui requiert diplomatie, souci de transparence et rigueur. Votre présentation a enrichi grandement la vision du rôle de l'évaluateur et de la charge de travail qui lui incombe.

Je tiens, au nom de tous, à vous remercier pour votre franchise, parfois cinglante, qui à coup sûr restera longtemps gravée dans nos mémoires de futurs professionnels de l'évaluation.

Acceptez nos salutations distinguées

Adrien CANTAT

Etudiant français à la maîtrise en Administration et Évaluation en Éducation

Ainsi que mes collègues des cours *Evaluation Institutionnelle* et *Evaluation de programmes*, Nancy Barbeau, Mathieu Chauvette, Cécile D'Amours, Marc Figaro, Marie-Hélène Hébert, Monika Fiset, Odette Kamanzi, Stéphanie Larochelle, Kevin Leclerc, Ndugumbo Vita, sans oublier bien sur notre cher professeur Monsieur Denis Savard

cc. : MM. Guy Demers et Pierre Labbé